



Pour la Syrie

Appel au soutien des familles touchées par le tremblement de terre en Syrie
Nous avons tous vu et entendu les horribles nouvelles de la Syrie, depuis hier des milliers de personnes sont mortes, beaucoup plus sont blessées, mais encore beaucoup d'autres sont toujours sous les décombres. Nous avons perdu des proches, des amis et des connaissances ; certes nous sommes tristes, mais nous ne pouvons pas rester tristes sans rien faire, car des milliers de personnes se trouvent actuellement sans hébergement pendant cette période d'hiver, particulièrement dur cette année. Une seule main ne suffit pas, mais tous ensemble, nous pouvons faire beaucoup. Notre objectif est de soutenir une centaine de familles restées sans abris, dans des camps de réfugiés en Syrie du Nord, en achetant des tentes ou en payant des loyers pendant quelques mois, dans l'attente des aides internationales qui vont mettre du temps pour rejoindre cette zone. Pour ceux qui souhaitent participer avec nous et aider ces familles en détresse, nous avons lancé cette cagnotte. En vous remerciant d'avance de votre soutien et de votre générosité.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/7wIHA4km>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Shaker AL SHBIB